

SCHREITMÜLLER Emile :



Schreitmüller Emile stellte die ersten Tiere 1966 bei der 40jährigen Jubiläumsausstellung in Wiltz aus. Seine Rasse waren vorerst die Champagne silber und die Lohkaninchen. 1970 kamen die Silberfüchse (heute Weissgrannen), weiße Neuseeländer, Alaska und die Zwerghuhnrasse Wyandotte weiß hinzu, welche er zusammen mit seinem Sohn Carlo ausstellte.

1970 wurde er in den Vorstand gewählt. Seine handwerkliche Fähigkeiten kamen dem Verein sehr zugute. Er war auch maßgeblich an der Erbauung und Erhaltung des schon berühmten Kaninchendorfes beteiligt.

Emile war ein Perfektionist in Sachen Züchter und deshalb war es nicht verwunderlich daß viele Pokale und Ehrenpreise sich in seinem Hause sammelten.